

青少年健全育成のために 光ライオンズクラブから寄附

7月16日、青少年健全育成のために光ライオンズクラブから20万円の寄附をいただきました。ありがとうございました。



つきたての餅はおいしいね！

光楽園養護老人ホームで餅つき

7月13日、南条地区老人クラブの役員が、光楽園養護老人ホームを訪れ、餅つきで交流を深めました。南条地区老人クラブによるこの餅つきは、入所されている方に、つきたての餅を食べてほしいとの思いから始め、今年で5回目となります。

「ヨイシヨ、ヨイシヨ」のかけ声でついた餅の味は格別で「おかわり」の声がたくさん聞こえました。

町子ども会 社会見学

6月22日、町子ども会育成連絡協議会主催による社会見学が開催され、小学1年生から3年生の会員51人が参加しました。

NHKスタジオパークとエプソン品川アクアパークで様々な体験をし、楽しい1日になりました。



生涯学習講座

「寿大学」社会見学

6月20日、町主催「寿大学」講座として、佐原方面への社会見学が行われ、受講生89人が参加しました。

水郷佐原水生植物園では、満開の花菖蒲に出迎えられ、受講生の心を和ませてくれました。また、由緒ある香取神宮を参拝し、歴史を感じる貴重な体験となりました。

婦人会視察研修

6月23日、銚子・潮来方面への視察研修が行われ、婦人会員38人が参加しました。

潮来・前川あやめ園では、あやめ祭りが開催されていて、紫・白・黄の色とりどりの花菖蒲や、「嫁入り舟」を見学に訪れた方々で賑わっていました。

また、加藤洲十二橋めぐりでは、舟の上で心地よい風に癒され、楽しいひとときを過ごしました。

